



# 誠

令和 7年 2月 7日

樋川小学校 No14

文責 労綱 清美

学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子～「成長・感謝・希望」の1年～

本格的な寒波が去り峠を越えたと思ったのも束の間、雪は今晚から再び強まるとの予報が出ています。寒さもまだまだピークのようですが、ご家庭でのサポートのおかげで樋川っ子はインフルエンザにも罹らず、元気に過ごしています。しっかり栄養と睡眠をとり、ラストスパートまで頑張りましょう！

## 楽しいね！クラブ活動

一ヶ月に一度時間割の枠で、「クラブ活動」があります。そのねらいは、「クラブ活動を通して、望ましい人間関係を形成し、個性の伸長を図り、集団の一員として協力してよりよいクラブづくりに参画しようとする自主的、実践的な態度を育てること」です。学年や学級の所属を離れ、主として第4学年以上の同好の児童をもって組織するクラブにおいて、異年齢集団の交流を深め、共通の興味・関心を追求する活動を行うことを内容とします。樋川小学校に今あるクラブは、卓球クラブ、スポーツクラブ、昔遊びクラブ、テーブルゲームクラブ、美術クラブです。4月からの志桜小学校ではどんなクラブが誕生するのか、楽しみですね！



## 六年生を送る会に向けて

2月21日（金）、「6年生を送る会」があります。

時間が限られているため、現在、どの学年も効率よく準備や練習に励んでいます。

運営は、5年生が中心となって行います。いよいよ、6年生から5年生へとバトンが引き継がれる時期になりました。5年生の皆さん、力を合わせて頑張って全校の皆さんをリードしてくださいね！

